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松原さんのサッカー歴は？
　小学３年の頃から、高校生のいとことボールを蹴ってい
ました。
　昭和３９年高校の教員になり、４０年の岐阜国体で優勝。
それから７回、国体に出てベスト４以上でした。選手を引
退してから、県サッカー協会の理事長を長年やって、いま
副会長です。

「ＦＣ岐阜」をどうして立ち上げようとされたの
ですか？
　東京での学生時代、わが岐阜県の知名度の低さにがっ
くりしました。
　若者たちの県外流出も多く、なんとなく元気がない感じ。
　故郷に対する愛着心を育てるものがあれば、岐阜県の
活性化の原動力の一つになるのではと思い立ちました。

「ＦＣ岐阜」立ち上げの、ご苦労と嬉しかった
事は？
　すでにある他のチームの反発があり、プロ野球文化とは
違う形のスポーツを理解してもらう難しさもありました。
　一方、公式試合の時には実に多くのボランティアが協
力してくれます。現代の若者たちは、潜在的にすばらしい
エネルギーを持っている。誇れる故郷を創出したいという
思いがひしひしと感じられます。今や、これが「ＦＣ岐阜」
のもっとも大きな財産です。

サッカーに対する思いを語って下さい。
　サッカーはワールドカップ大会の盛大さで分かるように、
世界中で最も愛され、価値観の共有できるスポーツです。
サッカーはしっかりとした基礎の上に、刻々と変わる状況
に順応して、それを分析し、創造的な発想で事態を打開
して行かねばなりません。これこそ現代社会に求められる
人間力そのものではないでしょうか。

取材を終えて
　いつも穏やかに笑ってみえる方なので、インタビューを
して、その情熱にびっくり。奥様も「当初は自宅を事務局
にして大変でした」と。今後も大きな視野で活躍してほし
いと思います。　　　　　　　　　　　　　（窪田弘子）
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がんばっている町民の方をご紹介します。
今回は、サッカーチーム　「ＦＣ岐阜」生
みの親、松原郁夫さん（萩原）へのイン
タビューです。


